

中島里司 議員

密閉

2020年流行語大賞は「3密」

の減少については、一般による照度

的にはあまり影響が出な

いと言われている

密接

密集

安心・安全な町としての 町長の決意は

対策本部で

町長 感染防止対策の強化に取り組む

止の取り組みと各種事業ロナウイルス感染拡大防めた公共施設での新型コ ってきた。の実施について協議を行 有のほか、役場庁舎を含は、情報共 町長

張に際しても、

策本部を設置していたの されていなかったのでは 情報を共有していただけ にと思うと残念である。 コロナウイルス感染症対 道などが発表している 対応については協議

年2月から庁舎内に新型

決まった。当町ではあま

関係に差別がな

いように

求めるか。職場内の人間 うに町民に説明し理解を

安全は確保されているか。 宅する姿が見られるが

くなった生徒の帰日没後、部活で遅

するために町長としての

役場でのクラスタ -発生は、

令 和 2

大賞は「3密」に

して今後はどのよ 安心・安全な町と

動することが当たり前だ を持って行動していたか になるところは避けて行 もしれないが、「3密」 り意識することはないか 町長 町長はその意識 各種会議や 事業の実施

決意を伺う

新型コロナウイルスによ 町民の皆様に安心してい 感染防止対策を強化し、 ただけるよう取り組む。 一度と起こさないよう、 町長 また、職場内において 感染拡大を このような

> 白色灯と比べると少し暗 合いとなっている一方、 ジ灯は暖かさを感じる色 が混在している。オレン

く感じることもある。

育委員会との安全確保に

通学路については、

迷惑とご心配をお掛け 染が発生してしまい、 がら、このような集団感 け、会議等への出席や出 に努めてきた。しかしな については「3密」を避 感染防止

る差別がないよう、しっ

通学路が暗いのでは

町長 必要に応じて改善を図る

トリウムの「オレンジ灯」

LEDの「白色灯」とナ

町長

は、水銀や 現在の街灯



どの改善を図る 必要に応じてLED化な

が出てくるのか。

問

街灯も年数が経

日没が早いと生徒の帰宅が心配に

保護者に給食の説明を

委託業者と相談して進める

思うように進めることが できないところもあった 染症の影響で、 ウイルス感 新型コロナ なかなか

が、少しずつではあるが、

の影響から、 ている。 当初より見切り発車的な 是非を含め、 明もなくこれまで経過し 要素が多々見られ、 ついての考えを伺う。 てコロナウイルス感染症 の給食事業の外部委託は、 して提供給食の中身の説 今後の事業の継続性の 始まった保育所等 給食事業に 保護者に対 併せ

るよう、

継続して進めて

く安全な給食が提供でき

ランスにも十分配慮した

上で改善を行い、

おい

ども行いながら、

栄養バ

て、子どもの嗜好調査な

問

令和2年

-4月から



調理作業中のしみず保育所の厨房

供ができるよう、 りわかりやすい情報の提 の中で献立等をお知らせ も保育士等の意見を聞い 者と相談して進める。 しているので、 給食については、 保護者の皆さまに対し 毎月の給食だより 今後もよ 委託業 今後

> 案である。 発生事案は、 のクラスター

行政無線および町ホ

恥ずべき事

鈴木 孝寿

議員

軌道に乗ってきたと感じ

どのような自覚を持って 町政を担っているのか

暮らしやすい町づくりに全力で取り組んでいる

である。 い状況で、 政を担っているのか伺う のような自覚を持って町 悪へと導いた責任は重大 る役割が、現実として崩 れ、さらに経済状況も最 町民に対する謝罪がな 町長としてど



広報しみず12月号の

と強く指摘する。 くしてなったクラスター 意識の欠落から、 埼玉などへ出張を繰り返 拡大の厳戒態勢下におい 対処・整備も非常に少な 健康管理や感染症対策の 業所と比べても、 ても、毎週のように東京・ いたことは明確である。 また、 町民の安全と安心を守 状況を見て、その危機 近隣市町村や町内事 危機意識が欠如して 月以降感染症 職員の なるべ ページにおいてお詫びし また、「広報しみず」

力で取り組んでいる。 町民にとって、 全力で取り組むとともに、 ために、感染拡大防止に 町民の安全・安心を守る 自覚を持って町政を担っ ジを発した。 お詫びも含めてメッセー 民のみなさまへ」として、 12月号においても、 ていく思いを持って、 ているのかについては、 しやすい清水町をつくっ 町長としてどのような 一層暮ら

11 月 27 日、 町長

メッセージとして、 18日に、町長からの 12月4日、 まに対して、 町民の皆さ 防災

ナウイルス感染症の役場

に陥れた新型コロ 多くの町民を恐怖